

3月 保健だより

藍畠小学校
保健室
R5.3.8

今年度も残りわずかとなり、学年のまとめの時期になりました。健康や生活面についても振り返り、これからも健康なバージョンづくりにすすんで取り組みましょう。

校内では、感染症も落ち着いてきているように感じます。先日も「欠席者ゼロ」の日があり、職員室の欠席黒板を見て、教職員みんなが笑顔になっていました。



- ・全体的に来室者は前年度に比べて減っていました。
- ・欠席者ゼロの日については、本校はもともと欠席者は少ない傾向にありました。ここ数年はコロナ禍で、なかなか難しかったです。以前は当たり前に「欠席者ゼロの日」でしたが、全員が揃って学校に来ていることが、こんなにうれしいことだと、再確認することができました。

保健委員会活動報告



保健委員会作成動画

保健委員会では、今年度の活動のまとめとして、動画を作成しました。

①ハンカチの大切さを伝え るグループと、②つめを短く 切ることの意義を伝えるグループに分かれて活動しました。それぞれシナリオを考え、絵を描き、最後にビデオ録りをしてセリフを吹き込みました。こうして完成した動画は、木曜日の朝に行な っているせいけつ検査の後に、各教室で視聴してもらいました。あるクラスでは、動画が終わると大きな拍手がおこり、とても盛り みになりました。



保健室のワックスがけをしました

年度末ということで、保健室もワックスがけをしました。こまごまとした物を憐の部屋へ運び出

し、そろそろ雑巾がけをしようかと思っていた所に、6年生が「保健室の雑巾がけをしてもいいですか?」と来てくれ、あ、という間にピカピカしてくれました。ありがとう。その気持ちがとってもうれしかったです。おかげで、スムーズにワックスがけを終えることができました。

